

ごうこう NEWS

vol.75



学校 HP QR コード

ここからはじまる
テクノロジスト
への道

江工 × ポリテク × 地域で協働!



ポリテクカレッジ島根と連携して、建築コース2年生が有福温泉街の景観リノベーションの授業を実施しました! 地域の方にもご指導いただきながら、竹を活用したモニュメントとベンチを作製しました。ぜひ有福温泉に足を運んで、生徒の力作をご覧ください!

インターンシップを実施!



2年生が3日間のインターンシップを行いました! 工場や道路上での作業、職場の方々とのやり取りなどが楽しかったと話す生徒が多く、充実した時間であったことがうかがえました。生徒を受け入れていただいた企業や官公庁の皆様にはたいへんお世話になりました。

今月の pick up!! 都野津駅・江津駅 100周年に向けて



都野津駅・江津駅が12月25日で開業100周年を迎えます。本校ではものづくりの面からこれをお祝いしようと、着々と準備を進めています。江津駅では正面右側のスペースに「祝100周年」のイルミネーションパネルを設置する準備を行っています。設置場所の壁面は風雨により老朽化しているため、壁面の張り替え工事を行いました。都野津駅では地域の方なども協力して駅舎内の壁面を塗装し、待合室の雰囲気明るくなりました。どちらの駅も少しずつ100周年に向けて変化しているので、ぜひ注目してみてください!

就職内定率100%を達成!

就職を希望し学校推薦により受験した生徒52名(3年生の81%)について、11月30日時点で全員が希望する企業から内定をいただきました!うち、県内での就職者は39名(75%)、県外での就職者は13名(25%)です。コロナ禍での就職難も予想されましたが、3年生の努力が実り嬉しい限りです。一日も早く職場での戦力になれるよう、残りの学生生活でも努力を怠らず、自己研鑽に励んでほしいと思います。

PTAで企業を見学しました!



PTA研修部会で『いわみ仕事発見バスツアー』を開催し、保護者10名、教職員5名が参加しました。江津市と浜田市で合わせて5社を訪問し、普段は見られない工場の中や作業現場などを見学させていただきました。そこでは本校の卒業生が活躍する姿も見ることができました。

課題研究! 防球ネット製作



機械・ロボット科3年生の課題研究において、本校サッカー部が使用する防球ネット(高さ2.5m、幅3.0m)を製作しています。設計通りの長さや角度でパイプを曲げなければ綺麗に接合することができないため、慎重に作業を進めています。

課題研究! 的当てゲーム製作



電気コース3年生の課題研究において、的当てゲーム機の製作班が地域の子供達に使ってもらうためのイベント用ゲーム機の製作を行っています! センサーを使った制御回路などは1学期に製作していて、12月中に的当て機に装着し完成する予定です。

略記 AE: 建築・電気科 MR: 機械・ロボット科 数字: 学年 例: AE2 (建築・電気科2年生)

江工ランドデザイン 2020
地域産業を担うテクノロジストの育成

発行
令和2年
12月



島根県立 江津工業高等学校

〒695-0011 島根県江津市江津町1477 TEL: 0855-52-2120